

# Präsident Manfred Wagner bleibt den Pomperlbuam erhalten

Bewährte Führung wiedergewählt – Fünf Mitglieder sind neu im Ausschuss – Insgesamt 2771 Buam zu den FC-Bayern-Heimspielen befördert

**Bad Griesbach.** Nichts Neues, nur das Übliche: Mehr Mitglieder hat der FC Bayern Fanclub Pomperlbuam, und die Neuen wählten auch die Alten wieder. Zur Jahreshauptversammlung waren die Bayernfans in die Stockhalle des ASC Bad Griesbach ausgewichen, um auch jeden, der mitwählen wollte, dabei zu haben. Am Ende waren es 178 Pomperlbuam: „Das ist neuer Besucherrekord“, freute sich Präsident Manfred Wagner.

So galt gleich der erste Dank Erwin Schraml für die Überlassung der Stockhalle. Dort begrüßte Wagner unter anderem Bürgermeister Jürgen Fundke, 3. Bürgermeister Josef Fischer und Stadtrat Franz Gimpfl. Der Rückblick war mit Höhepunkten nur so gespickt: So war Bayernprofi Thomas Müller bei der Weihnachtsfeier im De-



**Die Vorstandschaft:** Schriftführer Thomas Maurer (hinten v.l.), Vize-Präse Gerhard Rieger, Kassier Armin Martikke, Präse Manfred Wagner und Vize-Präse Hans Fischer mit den Ausschussmitgliedern Bernd Vorndran (unten v.l.), Markus Schlögl, Daniela Höchtl, Michael Altmannsberger jun. und Helmut Moser. – Foto: Hamberger

zember, hoch her ging es bei den Fußballfahrten nach Berlin, Hamburg und natürlich beim Flug zum Championsleague-Endspiel in Madrid. Insgesamt traf sich der Club zu 24 Veranstaltungen und war bei allen Heimspielen seines FC Bayern mit dabei, wobei insgesamt 2771 Fans befördert wurden.

Am Ende dankte der Präsident seinen Vorstandskollegen und Ausschussmitgliedern für die gute Zusammenarbeit, speziell Rupert Lindhuber, der für das leibliche Wohl zuständig ist, und Josef „Pepp“ Obermeier, der mit seinen 68 Jahren bei jedem Spiel dabei war. Aber auch andere profitieren von der guten Vereinsarbeit der Pomperlbuam. So gab es für die Leukämiehilfe Passau 4500 Euro, finanziert vom Brotzeitgeld, 1000 Euro aus dem Erlös der WM-Partys

und eine Großleinwand gingen an den Stockclub, dazu wurden wieder neun Bewohner des Caritasheims und sieben des Stift Rottal zu einem Bayernspiel mitgenommen, und Sachspenden für das Kinderfest bei den Sternsteinhöfchen organisiert.

Dass die Kasse der Pomperlbuam dennoch in gutem Zustand ist, bestätigte Kassier Armin Martikke. Die Kassenprüfer Konrad Mauerer und Alexander Früchtl hatten nichts zu beanstanden.

Das Ergebnis der Wahlen: Präsident Manfred Wagner und seine Stellvertreter Hans Fischer und Gerhard Rieger stehen auch weitere zwei Jahre an der Spitze der Pomperlbuam, Kassier bleibt Armin Martikke und Thomas Maurer Schriftführer. In den Ausschuss gewählt wurden Roswitha Alt-

mannsberger, Herbert Berglehner, Gerhard und Hanni Dombrofski, Helmut Klaffenböck, Felix Madl, Rainer Meier, Manfred Pai, Helga Stiglmeier, Georg Voggenreiter sowie Daniel und Silvia Wagner. Neu im Ausschuss sind Michael Altmannsberger jun., Daniela Höchtl, Helmut Moser, Markus Schlögl und Bernd Vorndran. Während der Auszählung konnten sich die Bayernfans beim Ripperlessen stärken, die Peter Hofbauer, Gerhard Dombrofski und Werner Mugaer gegrillt hatten.

Bürgermeister Jürgen Fundke wünschte den Pomperlbuam wieder ein erfolgreiches Jahr und dankte dem Verein, der beste Werbung für Bad Griesbach betreibt. Zum Schluss gab Manfred Wagner noch einen Überblick für das bevorstehende halbe Jahr. – chr